

“古賀東小学校に日産アリアがやってくる”

コロナ禍で自動車工場見学に出かけられなかった5年生の子どもたち。

子どもを思う教師たちが、「何とか本物に触れさせたい！」という思いから行動を開始しました。

この度、日産福岡販売株式会社の協力を得ることができ、子どもたちに先進技術の詰まった「日産アリア」本物の自動車に触れさせる授業を仕組むことができました。

子どもたちが目を輝かせながら、授業に参加すること間違いなし！！

子どもたちが生き生きと学習する様子をぜひ取材ください。

■ 日時 7月22日(月) 10:05～10:55

10:05～10:10 開講の挨拶

10:10～10:30 (座学)・日産自動車について・日産車の先進技術について

10:30～10:50 (実習)・電気自動車アリアの実車見学

・先進技術の実車説明

10:50～10:55 閉講の挨拶

■ 場所 古賀東小学校 運動場および5年各教室

■ 「子どもたちに本物に触れる機会を与えたい！」

5年生社会科「自動車の生産にはげむ人々」の学習では、自動車生産に携わる人々の工夫や願い等を学習し、我が国の産業の発展を願い我が国の将来を担う国民としての自覚を養うことを目標としています。

古賀東小学校もコロナ禍以前は福岡県荏田町にある日産自動車九州を社会科見学として訪れ、実際の生産過程を自分の目で見て学びを深めてきました。しかし、今現在は、感染症拡大予防の観点から、工場見学に人数制限があるため、児童数の多い本校は工場見学を実施できず、やむなくオンライン見学を実施しています。

「子どもたちに本物に触れる機会を与えたい！！」という教師の思いから、今回、日産福岡販売会社様と連携し、日産自動車の先進技術が詰まった「日産アリア」2台を校内に持ち込んでいただき、実際に触れたり試乗したりする学習を設定しました。また、日産自動車働く方から、企業としての理念や車社会に対する思いや願いを聞くことで、さらに学びを深め、我が国の将来を担う国民としての自覚を養うことにつながることを期待しています。



■ 共催

日産福岡販売株式会社

【問い合わせ先】

古賀市立古賀東小学校 教頭：白濱

電話：092-942-3935